
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
本学での取り組みでよかったことはなんですか？ 

高校までは学べないような栄養や教育についての専門的な知識を学べ
たことです。 

免許・資格取得に挑む後輩たちへのメッセージをお願いします 

資格取得を積極的に行うと社会でより求められる人材になれると思い
ます。ぜひ積極的に挑戦して欲しいです！ 

部活と学業の両立についてはいかがでしたか？ 

部活動と学業を両立するためには時間が足りなくなることが多かった

ので、時間の使い方を意識していました。 

その他、一言お願いします。 

資格以外にも色々なことに挑戦して、出来ることを増やしていって欲

しいです！卒業生として応援しています！ 

 

秋山さくらさん 
栄養士職に就職 

大学時代は柔道部所属 

（東京学館浦安高校卒） 

バックナンバーはこちら  学科概要はこちら  
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中学校教諭一種免許状(保健体育)、高等学校教諭

一種免許状(保健体育)、栄養教諭二種免許状、栄

養士など運動・栄養系の四つの免許を取得！ 
 

 

2021 年 3 月 運動栄養学科卒 

文武両道の悔い無き大学生活！ 

運動栄養学科スポーツ栄養研究会では、キャリア部門として、

将来活躍する上で強みとなる運動・栄養系の公的・社会的免許・

資格取得の推進・支援・特典提供・顕彰等を行っています。 

各種専門資格を保有する教職員が丁寧なアドバイスや試験対策

などに努めています。 

 

作成：運動栄養学科 教授 早川公康 

スポーツ栄養研究会キャリア部門認定の卒業生 
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